

LA PRESSE DU MOIS

DE MAI 2015

FRONTENEX

DL 18/05/15

Les élèves de maternelle ont assisté à un spectacle dans la cour de l'école



Dans le cadre du projet d'école pour une ouverture à la culture, les élèves et les parents de l'école maternelle de Frontenex ont assisté au spectacle "How" de la compagnie Gambit, dans la cour de l'école. Ils ont été émerveillés par ce spectacle qui a représenté un très joli moment passé au sein de l'école.

MARIAGE

Christel et Lionel

DL 17/05/15

FRONTENEX Il y a quelques jours, Christel Dumont, conductrice de ligne, et Lionel Gachon, comptable, se sont mariés à la mairie de Frontenex.

Les mariés, pour l'occasion, étaient entourés de leurs familles, amis ainsi que des conseillers municipaux. En effet, Christel Dumont est conseillère municipale de Frontenex depuis mars 2014. À cet effet, ce sont deux adjointes, Sandrine Poinet et Sandra Boulais, qui ont célébré leur union.



Lionel et Christel.

FRONTENEX

DL - 13/05/15

Football : les équipes ont connu le meilleur comme le pire

→ Deux matchs étaient au programme de l'AS Frontenex, lors du week-end du 8-Mai. Vendredi, les "sang et or" l'ont emporté 3-2 sur leur pelouse, face à Aiguebelle (2), grâce à un doublé de Maxime Collina et un but de Jawad Kanouté. Dimanche, en déplacement à Saint-Michel (2), les protégés du président Jean-Michel Chupin ont en revanche essuyé un lourd revers, en s'inclinant 6-0. Une défaite qui anéanti quasiment leurs espoirs de montée, à trois journées de la fin du championnat.

FRONTENEX

DL - 12/05/2015

Les Aînés ruraux de Frontenex ont profité d'une sortie dans les Bauges

Les Aînés ruraux de Frontenex ont fait une belle sortie dans les Bauges, récemment. Ils ont passé une journée tous ensemble où ils ont pu visiter la fromagerie des Aillons ainsi que la Maison du patrimoine.

Cette sortie a également permis la dégustation d'un repas à la grolle à Lescheraine. Les aînés ont ensuite terminé leur sortie à l'herbier de la Clappe au Noyer. Ils sont rentrés très satisfaits de cette petite escapade passée tous ensemble.



S.S Les Aînés ruraux de Frontenex se sont rendus, notamment, à la fromagerie des Aillons.

FRONTENEX DL- 12/05/15
Chaque mois, à Floréal,
les anniversaires sont fêtés en musique



→ Parmi les nombreuses animations proposées par l'animatrice Chantal, la fête des anniversaires, chaque mois, est toujours un temps fort et apprécié, même s'il y a une année de plus. Jeudi, quatre résidents ont pu fêter leur anniversaire : Maurice Mahéo, Roger Bosi, Yvonne Chénaz et Adèle Bérard. En attendant de partager l'imposant gâteau, les sympathiques et fidèles accordéonistes, Josette et Éliane, ont mis une belle ambiance dans la salle et ont encore permis à plusieurs résidents de danser.

À Frontenex DL- 9/05/15



Un double hommage a été rendu, hier. Une gerbe de fleurs a été déposée sur chaque monument aux morts et une minute de silence a été respectée à chaque fois. De nombreux discours ont été lus, avec la participation des enfants de l'école primaire de Frontenex, qui ont ensuite chanté La Marseillaise. La chorale de Frontenex, dirigée par Nicolas Janet, a ensuite enchaîné avec Les Alibreges. Les pompiers de Val Tamié étaient présents pour cette cérémonie.

FRONTENEX DL- 7/05/15
Erratum : le père Jean-Pierre Sans
a bien donné la bénédiction

→ Une coquille s'est glissée dans notre édition d'hier. Dans l'article sur la Saint-Georges, saint patron du centre équestre de Savole, nous indiquions que le père Joseph Courier avait donné la bénédiction. Il s'agissait en réalité du père Jean-Pierre Sans. Toutes nos excuses pour cette erreur.

FRONTENEX DL- 6/05/15
Les footballeurs ont pris l'eau
sur la pelouse de Marthod

→ L'AS Frontenex n'a pas su concrétiser, à Marthod, son beau succès acquis il y a une semaine contre Sainte-Hélène. Les « sang et or » ont essuyé un lourd revers en s'inclinant 6-2, et ont sans doute laissé s'envoler leurs derniers espoirs de montée. Pourtant, tout avait bien débuté avec l'ouverture du score de Mathieu Stallivière, bien servi par Eddie Combet, au bout de trois minutes de jeu (0-1). Sur leur lancée, les Frontenexois doubleront même la mise après une passe magistrale de Florian Chartrain, conclue par Abder Oudebbouz (7, 0-2). Mais Marthod se réveillait dans la foulée et inscrivait trois buts avant la pause (23', 25', 35'). En confiance, les Martholains marquaient trois nouvelles réalisations en seconde période, et infligeaient une lourde défaite à l'ASF. Les hommes de Lionel Gachon tâcheront de réagir ce week-end, où deux matchs les attendent : vendredi avec la réception d'Aiguebelle (2) et dimanche, à Saint-Michel (2).

Le centre équestre de Savoie a rendu visite aux résidents de Floréal

6105/14

DL-

Samedi, les résidents de Floréal ont été heureux d'accueillir les cavaliers du centre équestre de Savoie qui fêtait son Saint patron. Depuis plusieurs années, lors de la Saint-Georges, les cavaliers et leurs montures en tenue d'apparat défilent dans la commune, du centre équestre jusqu'à l'église - où attendait le père Joseph Courrier pour la bénédiction - avec un arrêt dans le parc de la mairie avant le retour. C'est volontiers que Paul Gentil et ses cavaliers ont accepté de faire deux passages autour du foyer-logement, à la joie des retraités. C'est un beau moment de rencontre intergénérationnelle entre anciens et jeunes cavaliers. Tout le monde s'est retrouvé autour d'un verre offert par la mairie, pour terminer cette matinée.



Le père Joseph Courrier a donné la bénédiction.



Les jeunes sont contents de faire plaisir et d'apporter un peu de joie.



Les cavaliers et leurs montures en tenue d'apparat ont défilé dans la commune.



Les anciens éprouvent toujours une grande joie lors de ce rendez-vous annuel.

Ferdinand Martin, DL 5105/2015
un pionnier des 3 Vallées



En 1962, Ferdinand Martin (à droite) avait fait visiter les 3 Vallées au roi d'Espagne Juan Carlos I^{er}, et à la reine Sophie. Photo DA

FRONTENEX Le 30 avril son cœur s'est arrêté paisiblement. Il avait eu 97 ans le 10 juillet prochain. Avec la disparition de Ferdinand Martin, c'est un acteur majeur de l'aménagement des 3 Vallées qui quitte la scène, même si l'homme énergique, entrepreneur, doté d'un savoir-faire politique avéré, d'une fidélité à toute épreuve, avait laissé sa forte trace dans beaucoup d'autres secteurs de la vie économique, politique et sociale de la Savoie.

Maire, conseiller général de Frontenex, vice-président de l'assemblée départementale, il avait grandi politiquement dans le sillage de son mentor, Joseph Fontanet. Courchevel et la Vallée des Belleville ont été le théâtre de son plaisir d'agir et de décider. À Courchevel, où avec Albert Carron il fut l'un des successeurs naturels de Pierre de La Gontrie, il fut proche de Maurice Michaud, l'ingénieur du Plan-Neige, mais aussi d'Émile Allais, et s'est impliqué avec ardeur dans la création du domaine skiable par le biais de la fameuse sous-commission des Trois-Vallées du Conseil général, en même temps que dans le développement immobilier, secteur un peu hésitant à ses débuts.

À Courchevel, où il avait encore beaucoup d'amis, il était toujours propriétaire et s'y rendait régulièrement. Dans la Vallée des Belleville, sa présence dès les années 60 sera encore plus marquante. Toujours derrière Jo-

seph Fontanet, et en équipe avec Pierre Josserand il aura emprunté plusieurs milliers de fois la route escarpée qui monte aux Ménéfres et Val-Thorens. Président d'honneur de la Setam (exploitant du domaine skiable) et entrepreneur immobilier là aussi, il aura dès le début cru dans le succès des 3 Vallées.

Tout ce qui pouvait faire avancer l'économie de la Savoie l'intéressait. Louis Besson et Michel Barrier ont particulièrement bénéficié de la formidable efficacité, de l'entregent, de la convivialité sans pareille, du goût du concret de ce battant. De l'amélioration des voies et gares routières à l'accueil des JO, de l'implantation des zones d'entreprises au développement des transports collectifs, il était là, disponible et au premier rang. Dépoussiérant la RDTS (Régie des transports de Savoie), il en avait fait une véritable entreprise concurrentielle et était encore l'an dernier, à 96 ans le président de Transdev-Savoie. Il avait tenu à ce que Claude Faure lui succède.

Travailleur acharné, il était aussi un époux, un père et un grand-père attentif, un épicurien amoureux de la vie, amateur de bonne chère et de vieux Bordeaux. Voyageur effréné, il avait parcouru le monde et il aimait le dimanche emprunter les routes escarpées de Courchevel et Val-Thorens, conduisant lui-même jusqu'à ces derniers jours sa voiture.

FRONTENEX DL 4155/15
224 aînés ruraux du canton se sont rassemblés pour leur repas annuel



→ C'est maintenant une habitude bien établie des aînés ruraux du canton de Grésy-sur-Isère. Une fois par an, ils se retrouvent au cours d'une journée festive et amicale. Mercredi, les clubs de Bonvillard, Notre-Dame-des-Milrières, Grésy-sur-Isère, Montailleur, Frontenex et Tournon avaient répondu à l'invitation du club de Verrens-Arvey, organisateur du rassemblement. Ainsi, 224 convives étaient présents à la salle des fêtes de Frontenex. Pour faire honneur au repas, les maires des communes de Frontenex, Tournon, Notre-Dame-des-Milrières et Verrens étaient également au rendez-vous, ainsi que la présidente départementale de Générations mouvement, Claudine Gilbert. Les adhérents ont vivement apprécié cette journée où repas et musique leur ont permis de se rencontrer et d'échanger avec les clubs voisins.

Quatrième concours de saut et premières places pour le centre équestre de Savoie

Lors du concours de saut, organisé par Eric Laurencot et son équipe, dimanche, à l'Écurie de Montagnole, les cavaliers du Centre équestre de Savoie ont pu démontrer tous leurs talents en obtenant de très belles places.

Avec environ 220 engagés dans les différentes épreuves, celui-ci s'est déroulé sous un ciel clément propice aux cavaliers ainsi qu'à leur monture.

En Club 2, parmi plus de 90 participants divisés en deux épreuves, Kathleen

Duc et Dylan Lorillu, tous les deux sur Nuit de la vallée, ont décroché la première place du podium dans chaque épreuve. Elyn Mibord et son cheval Chinaya ont obtenu une belle sixième place.

Dans la Club 3, Elyn Mibord et Chinaya se sont classés huitièmes sur 42 engagés.

En club 4, avec 19 participants, Maud Jovet qui concourait pour la première fois, s'est classée deuxième sur Néro Van den Meulenkoutter.

Enfin, la Club 1 avec 49 engagés, a vu Anne-Charlotte Royer, sur Rascal de Chéry, prendre la septième place.

Paul Gentil, dirigeant et moniteur du Centre équestre de Savoie, a félicité tous les vainqueurs et remercié tous les participants. Il leur a donné rendez-vous le 10 mai pour le prochain concours qui aura lieu au centre équestre l'Étalon à Drumettaz.



Dylan Lorillu s'est classé 1^{er} en club 2, Elyn Mibord, 6^e en club 2 et Kathleen Duc, 1^{er} en club 2.